Colaboración entre países, necesaria para enfrentar desafíos de Covid-19: Gutiérrez Luna



TANYA ACOSTA

l presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que para encontrar soluciones a los desafíos globales como la pandemia por Covid-19 y sus efectos por pérdidas humanas y el daño causado a la planta productiva, es imperante la cooperación internacional a través de los gobiernos y fortalecer el trabajo de la diplomacia parlamentaria.

Indicó que impulsar una agenda con base en la colaboración multilateral fortalece las relaciones y lazos de amistad, para hacer frente a retos mundiales o regionales en ámbitos como salud, economía, alimentación, migración y seguridad.

Consideró relevante implementar agendas afines con los pueblos hermanos con el objetivo de mejorar sus condiciones de vida, principalmente de las personas que han permanecido por mucho tiempo en situaciones desfavorables, tales como los desplazados, los refugiados, damnificados o quienes se ven afectados por epidemias.

Mencionó que la pandemia y sus consecuencias ha dejado claro que solo a través de la cooperación multinacional es posible superar adversidades, ejemplo de ello fue el apoyo que nuestro país recibió para adquirir vacunas contra *Covid-19*, a fin de mitigar los daños de esta enfermedad que ha causado tanto dolor a las familias.

Resaltó que la Cámara de Diputados tiene un

papel preponderante en la diplomacia parlamentaria y muestra de esto es que para la actual Legislatura se determinó la conformación de 100 Grupos de Amistad con parlamentarios de países con los que México mantiene vínculos comerciales, intercambios culturales y estrecha colaboración.

Destacó que el intercambio de ideas y de experiencias en materia legislativa son los ejes principales de los Grupos de Amistad. "Se trata de conocer y ofrecer casos de éxito para que los distintos parlamentos analicen y en su caso implementen leyes aplicables en sus naciones".

Gutiérrez Luna reconoció el interés que otras naciones han manifestado en torno a que esta Cámara ha logrado paridad, inclusión y diversidad en la LXV Legislatura. "Son, entre otros, los temas que abordan los Grupos de Amistad".

Al mismo tiempo, el diputado se pronunció a favor de que en los próximos meses se reanuden las reuniones *Interparlamentarias* para continuar con el intercambio de ideas, así como delinear estrategias y el despliegue de acciones con base en el espíritu de cooperación que tantos beneficios ha dado a nivel regional y hemisférico.

